

Pressemeldung | 03.04.2025

highQ auf der mobility move '25

Vom 1. bis 3. April 2025 fand die mobility move '25 in Berlin statt. highQ Computerlösungen war mit einem Stand und seinen digitalen Lösungen vertreten.



Die mobility move ist mittlerweile eine relevante Konferenz und Fachmesse für straßengebundene öffentliche Mobilität. Als „VDV-Elektrobuskonferenz“ gestartet, ist sie nun ein echter Branchen-Treffpunkt für Verkehrsunternehmen und Industrie, sodass wir als highQ Computerlösungen GmbH nun erstmals auch mit einem eigenen Stand vertreten waren.

Da neben den bisherigen Themenschwerpunkten Elektromobilität und autonomes Fahren jetzt auch die Digitalisierung im Fokus steht, konnten wir unsere Mobilitätsplattform-Themen zahlreichen Verkehrsunternehmen und Verbünden präsentieren.

Als umfassende All-in-one-Lösung orchestriert die Mobilitätsplattform highQ MobilitySuite alle Themen und Anwendungen eines regionalen öffentlichen Mobilitätsangebotes: Integriert Informationen, Buchungen sowie Abrechnung und bündelt durch die offene Systemarchitektur verschiedene Mobilitätsanbieter.

Nutzerinnen und Nutzer können intermodale Routen mit allen verfügbaren Mobilitätsdiensten einfach über Web oder App planen und buchen – Single-Sign-on. Und können obendrein Mitfahrglegenheiten anbieten oder nutzen.

Und wer nachhaltig mobil ist, wird belohnt. Für jeden Kilometer, der zu Fuß, per Fahrrad, E-Roller, Elektroauto, Bus, U-Bahn, Straßenbahn oder Zug zurückgelegt wird, gibt es Punkte,

die in einem Anreizsystem von highQ gesammelt und gegen Prämien getauscht werden können.

Unser Head of Mobility, Werner Linnenbrink, war beeindruckt von der Innovationskraft und dem Engagement der Branche in diesen drei Tagen. „Die mobility move zählt in dieser Form zu Recht zu den bedeutenden Jahresveranstaltungen der Mobilität in Deutschland. Die vielen Gespräche und das große Interesse an unseren Produkten haben bestätigt, dass wir bei highQ mit unseren vielseitigen Lösungen und Anwendungen als Integrator und Systemhaus moderner digitaler Angebote den Puls der Zeit praxisnah treffen.“

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de